



Not muss erfinderisch machen

In München grassieren die Masern, in Zirndorf ist ein für 650 Menschen vorgesehenes Auffanglager mit über 1600 Menschen völlig überlastet und Augsburg ist noch nicht ausreichend gewappnet für die Not. Es sind schwierige Zeiten für die kurzfristige Unterbringung von Flüchtlingen in Bayern. Auch haben Anwohner potentiell neuer und als vorübergehend gedachter Not-Unterkünfte die berechnete Sorge, dass aus einer Not-Unterkunft schnell eine dauerhafte Unterbringung werden könnte oder hunderte Fremde ihre gewohnte Nachbarschaft nachhaltig verändern. Diese Angst den Menschen durch entsprechend verbindliche Zusagen zu nehmen, ist genauso wichtig, wie die Pflicht Menschen in allergrößter Not nicht im Freien übernachten zu lassen oder gar unter unwürdigsten Bedingungen der bald kalten Witterung auszusetzen.

Wenn Not erfinderisch macht, dann gilt es gerade jetzt ein wenig Kreativität walten zu lassen – zumindest, bis sich die Masern in München gelegt haben oder Konzepte für die gestiegene Zahl an Flüchtlinge greifen. Eine ansatzweise menschenwürdiger, denkbare Lösung wäre es zum Beispiel leer stehende Schulen, wie die Spicherer Schule zeitlich befristet wohl dosiert zur Linderung der größten Not einzusetzen. Klar, die Räume sind weder für die dauerhafte Unterbringung geeignet, noch sind sie optimal. Aber immerhin gibt es sanitäre Einrichtungen, Wasser, Strom und überdachte beheizbare Räume mit Tageslicht. Es liegt an Stadt und Bezirks- und Landesregierung solche oder noch bessere Ideen zu finden um zeitnah umzusetzen. Solche Notlösungen dürfen dabei kein Ersatz sein, für die dringend erforderliche und auch als solche erkennbare Strategie zum menschenwürdigen Umgang mit Flüchtlingen. Expertise von Sachkundigen sollte dabei ebenso eine zentrale Rolle spielen, wie wegweisende und praxiserprobte Konzepte, wie die des GrandHotels in Augsburg.

1893 Zeichen

Thorsten Frank
Vorsitzender

Europa Union Deutschland
Kreisverband Augsburg

Thorsten Frank
Vorsitzender
Jakoberstr. 38
86152 Augsburg

www.europaunion-augsburg.de
www.facebook.de/europaunionaugsburg

info@thorsten-frank.de
Mobil: 0177/4903746

1